

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Peter Sticher als Staatsanwalt vorgeschlagen

Der Regierungsrat schlägt dem Kantonsrat vor, Peter Sticher, Siblingen, als Nachfolger für den verstorbenen Jürg Giger zum neuen Staatsanwalt zu wählen. Peter Sticher hat an der Universität St. Gallen Rechtswissenschaft studiert. Er war von 1990 bis 1994 am Kantonsgericht Schaffhausen tätig und hat 1994 das Anwaltspatent erworben. Im gleichen Jahr wurde er zum Untersuchungsrichter gewählt, wo er die im Jahr 2002 neu geschaffene Abteilung für besondere Delikte leitet. Er hat vor kurzem ein Nachdiplomstudium zur Bekämpfung der Wirtschaftskriminalität erfolgreich abgeschlossen.

Stellenplan 2003

Der Regierungsrat hat den Stellenplan 2003 zuhanden des Kantonsrates verabschiedet. Der Stellenplan vermittelt die Übersicht über die bewilligten und besetzten Stellen der kantonalen Verwaltung, der Gerichte, Schulen und Anstalten per 1. Januar 2003. Insgesamt waren am Stichtag 2'653 bewilligte Stellen bzw. Pensen zu verzeichnen. Dies entspricht einer Abnahme von 1 Stelle bzw. Pensum gegenüber dem Vorjahr. Allerdings ist beim Vorjahresvergleich zu berücksichtigen, dass die Mitarbeitenden der Beschäftigungsstätte und des Wohnheims des Kantonalen Psychiatriezentrums Schaffhausen, bei welchen eine Ausgliederung an die Stiftung alra Schaffhausen erfolgte, nicht mehr im Stellenplan enthalten sind.

Regierungsrat bewilligt Oberhallauer Bergrennen 2003

Der Regierungsrat erteilt dem Formel Rennsport Club der Schweiz die Bewilligung zur Durchführung des Oberhallauer Bergrennens vom 23./24. August 2003. Die hauptsächlich betroffene Gemeinde Oberhallau hat der Veranstaltung an ihrer Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2002 zugestimmt. Auch seitens der umliegenden Gemeinden sind keine Einwände erhoben worden.

Regierungsrat bewilligt Jubiläums-Kartrennen

Der Regierungsrat erteilt dem Kartclub Schaffhausen die Bewilligung zur Durchführung des Jubiläums-Kartrennens vom 17./18. Mai 2003 in Hallau. Die hauptsächlich betroffene Gemeinde Hallau hat der Veranstaltung an ihrer Gemeindeversammlung vom 21. Januar 2003 zugestimmt.

Neuer Chef des Amtes für Grundstückschätzungen

Der Regierungsrat hat Andreas Krisch, Guntmadingen, auf den 1. Juli 2003 als neuen Chef des Amtes für Grundstückschätzungen angestellt. Andreas Krisch verfügt über mehrjährige Berufserfahrung im Immobilienbereich. Er arbeitet zur Zeit als Prokurist bei der Schaffhauser Kantonalbank. Andreas Krisch tritt die Nachfolge von Hans Bächtold an.

Koordinationsstelle für Aussenbeziehungen besetzt

Der Regierungsrat hat Liv Minder, Zürich, auf den 1. Juni 2003 als Leiterin der neu geschaffenen Koordinationsstelle für Aussenbeziehungen angestellt. Liv Minder hat Politikwissenschaften an der Universität Zürich studiert. Sie ist zur Zeit als wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Sicherheitspolitik und Konfliktanalyse der ETH tätig.

Neuer Primarschulinspektor

Der Regierungsrat hat Gion Caviezel, zur Zeit Schulleiter an der Swiss School in Singapur, auf den 1. August 2003 als neuen Primarschulinspektor angestellt.

Wechsel in der Sport-Toto- und der J+S-Kommission

Der Regierungsrat hat vom Rücktritt von Klaus Weckerle aus der Kommission für Jugend + Sport sowie der Sport-Toto-Kommission und vom Rücktritt von Karl Mordasini aus der Sport-Toto-Kommission unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

Als neuer Präsident der Kommission für Jugend + Sport wurde Roland Wanner, Stetten, ernannt. Als neues Kommissionsmitglied wurde Cornelia Zürcher, Schaffhausen, gewählt.

Als neuer Präsident der Sport-Toto-Kommission wurde Peter Boser, Schaffhausen, gewählt. Neu in die Sport-Toto-Kommission aufgenommen wurden Katrin Huber, Schaffhausen, und Alfred Meyer, Löhningen.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat spricht Marianne Bürgi, Sachbearbeiterin beim Amt für Grundstückschätzungen, und Erika Frieden, Mitarbeiterin Küche im Pflegezentrum Schaffhausen, die am 1. bzw. 6. April 2003 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit aus.

Schaffhausen, 18. März 2003, *Staatskanzlei Schaffhausen*